

Chambers and Partners premia a abogados chilenos por promover el desarrollo de las mujeres en estudios jurídicos



MANUEL HERRERA

Patricia Silberman recibió el reconocimiento Women in Law.

"El mercado legal chileno es uno de los más sofisticados de Latinoamérica, por lo que la desigualdad y falta de diversidad en las firmas son un tema que siempre nos ha preocupado y sorprendido, aunque somos conscientes del cambio, lento pero positivo, que se está generando", dice Monica Fuertes-Britez, gerente de Desarrollo de Negocios de Chambers and Partners, tras la entrega de los premios Women in Law Latinoamérica, que se realizó ayer en Santiago.

Durante la ceremonia se destacó a Patricia Silberman, directora de Carey, como abogada del año en Chile en esta materia y a quien la especialista definió como un ejemplo de que "es posible retener el talento cuando se ofrecen condiciones adecuadas y justas". A nivel regional fue reconocido Rodrigo Ferrada, socio de FerradaNehme, al que la representante de Chambers and Partners señaló como un aliado para el desarrollo de las mujeres al reflejar "la esencia de estos galardones, que valoran a aquellas instituciones e individuos que promueven, facilitan y apoyan la diversidad en los estudios".